FEBRERO 2018

8-2

Invitado muy especialmente concurrí al acto en recordación al nacimiento del General Martín Miguel de Güemes. El mismo se realizó en la Plaza que lleva su nombre

10-2

Invitado muy especialmente, en un Café tradicional de Mar del Plata, nos reunimos con integrantes de otras instituciones de Mar del Plata, donde se habló de lo que realizan actualmente cada una de ellas, haciéndolo en el día de la histórica fundación de nuestra ciudad.

27-2

Invitados muy especialmente concurrimos a LU6 Radio Atlántica, para referirnos al día de la creación de la Bandera Nacional donde hablé al respecto y el Capitán de Navío Raúl Medina Alvarado a la Batalla de Salta.

MARZO

28-3

Asistí a la Escuela Nacional de Pesca, a la asunción del nuevo Director de la misma.

ABRIL

2-4

Concurrí al acto en homenaje a los fallecidos en la contienda de las Islas Malvinas.

A las 13 hs. asistí al acto realizado en el cementerio de la Loma en donde se honró al Capitán Giachino.

MAYO

7-5

Concurrí a la Escuela Secundaria N° 19, para donar, libros, recortes periodísticos, diarios, revistas especializadas lápices, reglitas de nuestra Institución y bolígrafos.

18-5

Especialmente invitado concurrí a LU6 Radio Atlántica para hablar sobre la creación de la Bandera Nacional y características de la misma.

JUNIO

4-6

Muy especialmente invitado concurrí al Consejo Deliberante de la Municipalidad de General Pueyrredón para hablar del día del inmigrante italiano, que fue instituido en honor del General Belgrano, por todo lo que hizo por nuestra Patria , y siendo descendiente de antepasados de ese origen.

7-6

Con motivo del bicentenario de la Batalla de Maipú, concurrimos para exponer en panel como a veces lo hacemos, al Consejo Profesional de Ciencias Económicas -Delegación General Pueyrredón- siendo los expositores el Capitán de Navío Raúl Medina Alvarado, Lic. Norberto R. Valiente y D. Justo Barrientos (no pudo concurrir).

19-6

Acto del día de la Bandera Nacional- Escuela Secundaria N° 8 (nocturna) Discurso.

20-6

Acto oficial del día de la Bandera Nacional.

22-6

Invitado muy especialmente concurrí al Consejo Deliberante de la Municipalidad de General Pueyrredón para referirme a la Bandera Nacional.

28-6

Concurrí a LU6 Radio Atlántica para disertar por las actividades belgranianas desarrolladas, durante el mes de junio.

JULIO

6-7

Concurrí a la Escuela Nacional de Pesca, para hacer entrega de una plaqueta al alumno con mejor promedio, en el acto de fin de curso.

AGOSTO

23-8

Invitado muy especialmente concurrí a LU6 Radio Atlántica para disertar sobre el "Éxodo Jujeño".

SEPTIEMBRE

3-9

Con motivo de realizarse la ceremonia conmemorativa del 85° aniversario de la creación de La Fuerza de Submarino fui invitado muy especialmente.

7-9

Donación a la Escuela Secundaria N° 2 los siguientes elementos Cuadros de Belgrano, San Martin y Sarmiento, reglitas de nuestra Institución, Libro de la Caja Nacional de Ahorro Postal. Vida y obra y ayuda para el maestro.